



De izda a dcha: Esther Cremaes, Elena Mozaz y María Díaz de Rada. Foto: Javier Bergasa

## Siete ciudades participarán en la III Cumbre Juvenil Antirrumores

Pamplona preside este evento para “favorecer una sociedad sin estereotipos”

**PAMPLONA** – Pamplona acogerá del 6 al 9 de septiembre la III Cumbre Juvenil Antirrumores, un encuentro creado para “favorecer la diversidad cultural y la cohesión social”. Más de medio centenar de jóvenes se darán cita en la capital navarra para reflexionar, debatir y buscar estrategias encaminadas a “favorecer una sociedad sin estereotipos y libre de prejuicios”. Son jóvenes de entre 13 y 21 años procedentes de siete ciudades: Cartagena, Tenerife, Barakaldo, Getxo, Bilbao, Donostia y Pamplona.

El encuentro fue presentado este jueves en rueda de prensa por la concejala delegada de Acción Social y Desarrollo Comunitario del Ayuntamiento de Pamplona, Esther Cremaes, y las técnicas de juventud María Díaz de Rada y Elena Mozaz.

Será la tercera cumbre que se celebra sobre esta temática, tras las experiencias de Sabadell en 2016 y Getxo en 2017. Esta iniciativa, apoyada en su nacimiento por el Consejo de Europa, busca que “los jóvenes compartan experiencias, ideas y repiensen el papel de la juventud en la labor de acabar con los rumores que dificultan la convivencia en los municipios, creando redes y grupos de trabajo tanto a nivel local como nacional, además de dotar de recursos y herramientas a las personas jóvenes para el desarrollo de estrategias antirrumores”.

La cumbre se celebrará en la Residencia Juvenil Fuerte del Príncipe

y comenzará con una recepción institucional a cargo de representantes del Ayuntamiento de Pamplona y del Gobierno de Navarra, que apoya y colabora en el encuentro. También colabora la Federación gitana GazKaló, que ha organizado una visita guiada *Pamplona Iruñea Kali* abierta a la ciudadanía el sábado 8 de septiembre a las 17 horas en la calle Jarauta, después la participación en la comida popular de fiestas de esta calle.

De esta manera se quiere hacer partícipe a las personas jóvenes que acuden a la Cumbre de los actos que tendrán lugar ese fin de semana en la ciudad: fiestas de Jarauta y Privilegio de la Unión. Para conocer mejor esto último disfrutarán de una pequeña representación teatral.

Las personas participantes en la cumbre disfrutarán de un Festival Intercultural en la Casa de la Juventud con la participación y organización de Asocolon (Asociación de Colombianos de Navarra), la Asociación búlgara Orfey, y los grupos musicales América India, Herencia Latina y el cantante Rawan.

La estrategia antirrumores tiene como objetivo detectar y desactivar rumores haciendo hincapié en discursos alternativos en pro de la diversidad cultural y la cohesión social. Tiene su origen en el año 2010, cuando el Ayuntamiento de Barcelona impulsó una estrategia para contrarrestar los rumores

negativos sobre la diversidad cultural y, de esta manera, prevenir la discriminación, el racismo y la xenofobia al abordar la convivencia en la diversidad como un valor en sí mismo, informó el Ayuntamiento de Pamplona, que añade que el impacto que tuvo esta estrategia tanto a nivel local como internacional puso de relieve la importancia de abordar esta realidad desde el ámbito local a partir de enfoques y metodologías innovadoras.

Además, uno de los objetivos de la cumbre de este año es el de favorecer la incorporación de las personas jóvenes con la idea de que se impliquen activamente en el desarrollo de la estrategia en sus municipios. – *Diario de Noticias*